



Ciudad de México, miércoles 29 de enero de 2020

EDWIN LUNA Y LA TRAKALOSA DE MONTERREY CELEBRARÁN 10 AÑOS DE TRAYECTORIA EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **La banda regiomontana debutará en el recinto capitalino con su gira *SensaXión Tour***
- **Este 30 de enero la agrupación hará un recorrido por los temas que marcaron su historia, acompañada de invitados especiales**

Para celebrar su décimo aniversario de carrera artística, **Edwin Luna y La Trakalosa de Monterrey** ofrecerán su primer concierto en el Auditorio Nacional, como parte de su gira ***SensaXión Tour***, en la que presentan nuevas versiones de sus éxitos, acompañados por artistas invitados.

La agrupación originaria de Monterrey, Nuevo León, surgió en enero de 2010 con el lanzamiento de su álbum debut *Doble vida*. Cuenta con siete producciones en su discografía, el más reciente *Me hiciste un borracho*, le dio al conjunto una nominación al Grammy Latino 2019 en la categoría Mejor álbum de música de banda.

En 2016, fueron nominados a las *Lunas del Auditorio*, junto con el grupo La leyenda, en el rubro Música regional mexicana. Entre sus colaboraciones musicales se encuentran las realizadas con Pepe Aguilar y Franco De Vita.

Para su primer concierto en el Auditorio Nacional, la agrupación promete una presentación sin precedentes en su historia musical, con una espectacular producción y diversos artistas invitados.

Durante un encuentro con los medios de comunicación, el fundador y vocalista Edwin Luna y la agrupación adelantaron que se preparan para lanzar una nueva producción en vivo, la cual será una recopilación de las canciones que han definido su trayectoria. En este álbum contarán con la colaboración de exponentes de diferentes géneros musicales.

Borracho de amor, Fíjate que sí, Broche de oro y Mi padrino el diablo son algunas de las canciones que la banda ha dado a la música regional mexicana, proyectándola más allá de las fronteras nacionales, en países como Estados Unidos, Colombia, Guatemala y Costa Rica.

Aunque el estilo musical del conjunto no se ha modificado en una década, sus colaboraciones con cantantes de otros géneros han sido bien recibidas por el público, como en el tema *Japi*, en colaboración Sasha, Benny y Erick, con el cantautor venezolano Franco de Vita en la canción *Ya no te creo* y con Big Javy, vocalista de Inspector, en *Mi nombre en tus dientes*.

Edwin Luna destacó que esta próxima presentación de la banda “en el recinto más importante en nuestro país” es muy esperada por los 18 integrantes de La Trakalosa de Monterrey, quienes desde hace varios años ansiaban tener la oportunidad de realizar un concierto propio en este recinto.

SensaXión Tour, la gira con la que **Edwin Luna y La Trakalosa de Monterrey** celebran su primera década de trayectoria, llegará este jueves 30 de enero a las 20:30 horas al Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: \$350 a \$1600, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa